
Herr Züll bat die Verwaltung dafür Sorge zu tragen, dass je Wohneinheit 2 Stellplätze 
planungsrechtlich sichergestellt werden. 
 
Hiernach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


